

QUIERE SER BANCO

Crédito Real va por \$1,000 millones

Pablo Chávez

pablo.chavez@eleconomista.mx

A FINALES de este mes Crédito Real irá a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) a colocar deuda, por cerca de 1,000 millones de pesos; además, este día dará a conocer sus proyectos a cinco años, donde el tema de volverse banca múltiple estará presente.

Ángel Romanos Berrondo, director general de esta sociedad financiera de objeto múltiple (sofom), comentó que este jueves, en la ciudad de México se realiza el Crédito Real Day, donde se darán los pormenores de hacia dónde ven a la empresa en los siguientes cinco años.

En entrevista, el directivo dijo que se hablará sobre las líneas de producto en las que trabaja la sofom, como son créditos de nómina, consumo, pequeñas y medianas empresas, microcréditos y autos.

Sobre la colocación, dijo, será en el mercado nacional y si bien toda-

MÁS RECURSOS

La sofom irá al mercado de capitales por dinero para hacer frente al pago de una deuda que está por vencerse.

Crédito Real
(PESOS POR ACCIÓN)
↑66.75%
VARIACIÓN



FUENTE: REUTERS

vía no está definido el monto final, es muy probable que sea por 1,000 millones de pesos.

El destino de los recursos será para pagar deuda que está cayendo en vencimiento.

En ese sentido, la calificadora HR Ratings asignó la nota "HRA+" con perspectiva Estable a la próxima emisión de certificados bursátiles de largo plazo, con clave de pi-

zarra CREAL14.

HR Ratings detalló que estos certificados serán una emisión quirografaria, por lo que no contarán con alguna garantía específica y dicha emisión se llevará a cabo hasta por un monto de 1,000 millones de pesos de un programa revolving de certificados bursátiles de largo plazo, el cual cuenta con un monto de autorización de 2,500

millones de pesos.

Romanos dijo que buscarán convertirse en banco y con ello dejar de ser una sofom, pues confió en que tienen el tamaño para hacerlo.

Precisó que tienen una capitalización cercana a 40%, cuando el sector bancario en promedio anda en 13 por ciento.

Dijo que el capital requerido para ser banco es de entre 400 y 500 millones de pesos y Crédito Real tiene 5,000 millones de pesos, es decir 10 veces el capital requerido.

El director general de Crédito Real confió en que para la segunda mitad del 2015 esta sofom sea ya banco y que hasta el momento están en un acuerdo verbal con la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) para obtener su registro.

Mencionó que están trabajando en la perfección de los manuales, los temas relacionados con el consejo, operación, todo lo que pide la CNBV para hacer la solicitud.